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CAMARA DE DIPUTADOS 
OE LAPROVINCIADE SANTA.FE 

PROYECTO DE COMUNICACI6N 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que el Poder Eje 
cutivo, a traves de sus organismos correspondientes, impulse las medidas necesarias 
para normalizar las relaciones laborales de todas las personas que trabajan en el Acuario 
de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento hom6nimo y que no haya despidos 
ni desvinculaciones de ningun tipo. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Sefior Presidente: 

No es la primera vez que este bloque de legisladores se manifiesta por la necesaria nor 
malizaci6n y pase a planta de las personas que trabajan en el acuario de la ciudad de 
Rosario, cabecera del departamento hom6nimo. 

Los cambios politicos generaron angustia y tambien malestar en muchas de estas perso 
nas, algunas de la cuales fueron despedidas sin previo aviso, hecho altamente irregular y 
mas en el contexto de la pan demi a por el Covid 19. 
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Muchas trabajadoras y muchos trabajadores solamente encontraron vagas promesas 
como unicas respuestas a sus legitimos reclamos. 

De acuerdo a sus dichos, a una mujer despedida le dijeron que "habian cambiado las 
reglas del juego y que cada cual debia hacerse cargo de sus actos" luego de haber reali 
zado una entrevista televisiva. 

"La compafiera -que cobra un sueldo de $17000 desde hace mas de un afio- aguardaba 
su renovaci6n de contrato al igual que el resto de los compafieros, luego de que las auto 
ridades garantizaran que se iban a reno var los expedientes de todos los trabaj adores del 
Acuario. La preocupaci6n es colectiva y la falta de respuestas se acrecienta", apunta un 
comunicado de las personas que trabajan alli. 

Agregan que "el Acuario, que desde hace mas de un afio sigue sin director, depende del 
Ministerio de Producci6n de Santa Fe. Desde hace 8 meses, las autoridades a cargo de la 
Secretaria de Ciencia y Tecnologia y Subsecretaria de Proyectos Cientificos y Tecnol6- 
gicos mantienen un escueto dialogo con los trabajadores". 

En la ultima reunion del 18/6 se les habia prometido a todos los trabajadores activos la 
renovaci6n de sus contratos y la reincorporaci6n de personal cuyo contrato se habia 
vencido. Aun asi, no hubo ni hay respuestas ni explicaciones a otras desvinculaciones 
irregulares ocurridas en el mes de febrero. 

"Vale recordar que ninguno de los trabajadores del Acuario esta en planta permanente. 
Todos estan a la espera de su regularizaci6n laboral, prometida por autoridades entran 
tes, salientes y gremios. Mientras tanto, el nivel de precarizaci6n se agrava y se incre 
menta la vulneraci6n de derechos esenciales de los trabajadores", indica la nota. 

"Las autoridades, por acci6n y omisi6n, dejaron en el camino a mas de la mitad de los 
trabajadores originales del Acuario, dejando familias sin trabajo en plena pandemia, 
desconociendo todo contexto", remarca el comunicado. 

Por estas razones les solicito a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Comunicaci6n. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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